
Landogne est un petit village de 200 habitants , à 40 km de Clermont-Ferrand .
Tous les ans sont exposées environ 80 crèches provenant de différents pays ou conçues par des 
artistes locaux ; les matériaux peuvent être très divers : terre , papier mâché , bois africain , 
pioches , Play Mobil , etc . 
Faute de place ( la collection a plus de 300 pièces ) , elles sont exposées derrière les fenêtres des 
habitations , dans les granges , l'église , ou dans des caisses adaptées à l'extérieur des maisons .
La nuit , durant le mois de décembre jusqu'au 6 janvier , tout est illuminé jusqu'à 22 h 30 . 
A remarquer : il n'y a rien à vendre ! Juste du vin chaud à la buvette .

Landogne is a small village (200 inhabitants), 40 km far from Clermont-Ferrand 
Every year, about 80 "crèches" (nativity crib scenes) originating from different countries or 
designed by local artists are exposed here. 
Materials can be very diverse: clay , paper mache ("papier mâché"), african wood, pickaxes, Play 
Mobil, etc..
Due to lack of space (the collection counts more than 300 pieces), they are exposed behind house 
windows, in barns or churches or in special boxes adapted outside the houses. 
During the nights from December until January the 6th, everything is lit up until 10:30 pm. 
Remark: nothing to sell! Only mulled wine at the refreshment stand...



 


